

CHEZ VOUS

Une plaque dédiée aux donateurs d'organes et à leur famille a été posée près de l'arbre de vie.



TRÉVOU-TRÉGUIGNEC

Un arbre de vie planté pour les donateurs d'organes

Afin de rendre hommage aux donateurs d'organes et à leurs proches, un arbre de vie a été planté à Trévou-Tréguignec.

● Le don d'organes est encore un sujet délicat mais une c'est surtout une noble cause qui a réuni, ce samedi matin à Trévou-Tréguignec, des élus, des familles et des militants pour le don d'organes, de tissus ou de moelle osseuse. Une réunion prévue autour de l'arbre de vie récemment planté dans la cour de la mairie mais qui

a trouvé refuge en intérieur, pour cause de pluie.

« La greffe d'organes sauve des vies ! », a rappelé Hervé Le Serre, Trévouzien et président de France Adot 22. Or le nombre de donateurs est encore insuffisant. C'est pour cela qu'il faut encore intensifier l'information au grand public et que chacun fasse connaître sa position sur le sujet à ses proches. « Je suis donneur d'organes, je le dis à mes proches », a-t-il martelé.

« Il est temps de raconter notre histoire »

Parmi les personnes présentes ce samedi, certaines, greffées ou ayant fait don d'organes ou de tissus, ont apporté leur témoignage. Comme ce couple dont l'enfant a

été renversé un jour de septembre 2000 par un chauffard alcoolisé. « Paul est conduit à l'hôpital de Pontchaillou, à Rennes, mais c'est déjà trop tard. On nous explique que son cerveau est mort mais pas ses organes. Nous, parents, avons à prendre une décision très rapidement. C'est une course contre la montre. Il s'agit d'accepter de faire don des organes de notre enfant pour sauver d'autres vies. Effondrés, on se regarde, avant de décider. Aujourd'hui, il est temps de raconter notre histoire... »

Avec la plantation de l'arbre de vie - un ginkgo biloba, symbole de longévité - et la pose de la plaque dédiée aux donateurs d'organes et à leur famille, Trévou-Tréguignec devient un lieu de mémoire.

SAINT-MICHEL-EN-GRÈVE

Le Département veut aider les poissons à circuler dans le Kerdu

● Une présentation du chantier de restauration de la continuité écologique du ruisseau côtier du Kerdu, à Saint-Michel-en-Grève, a eu lieu ce jeudi en présence notamment de Nathalie Nowak, conseillère départementale déléguée à l'environnement, Nadine Sallou-Le Guen, conseillère départementale de Plestin-les-Grèves, et François Ponchon, maire de Saint-Michel-en-Grève.

Limitier les obstacles

« À travers sa politique liée à l'environnement, le Département est très impliqué dans la reconquête de la qualité des eaux et des milieux aquatiques. Cet ouvrage présente plusieurs freins aux bonnes conditions de franchissement piscicole : une chute en sortie de radier infranchissable selon les conditions hydrologiques, un trop faible tirant d'eau ainsi qu'une absence de rugo-

sité en conditions de crue. C'est un enjeu de taille pour la vie aquatique puisqu'il permettra d'assurer tout au long de l'année le passage des espèces migratrices et des sédi-

ments sur l'ouvrage de franchissement de la RD786 (pont de Lan Vrudec'h) », explique Nathalie Nowak. Le chantier doit se terminer en fin de semaine prochaine.



Nadine Sallou-Le Guen (première à gauche), Nathalie Nowak (au centre en rouge) et François Ponchon (à sa gauche) sur le chantier du Kerdu.

PERROS-GUIREC

Carbao Lannion Perros remet 230 € à L'Espoir d'une tripléte

● Les chefs d'entreprises du club Carbao Lannion-Perros se joignent à l'élan de solidarité autour de Sandrine Tilly. Ce mercredi, à l'issue de leur réunion bimensuelle, Frédéric Mangard, le président, a remis 230 € à Antonin Carlier, trésorier de l'association L'Espoir d'une tripléte,

témoignant ainsi de leur solidarité envers la jeune femme et sa famille. « Derrière chaque patron(ne), nous avons nous aussi des familles qui peuvent être atteintes par ce genre de drame. Nous nous devons d'apporter notre pierre à l'édifice », a précisé Frédéric Mangard.



Les membres du club d'entreprises Carbao Lannion Perros-Guirec, a tenu à apporter son soutien à Sandrine Tilly.

PLESTIN-LES-GRÈVES

La distribution du calendrier des pompiers va débuter



Les sapeurs-pompiers de Plestin vont débuter la distribution des calendriers 2024 le week-end prochain.

● Comme chaque année, les sapeurs-pompiers de Plestin s'apprêtent à débuter la distribution de leur calendrier 2024. Les 23 pompiers mobilisés pour l'occasion débuteront leur tournée le week-end prochain et jusqu'à mi-janvier sur les communes de Plestin-les-Grèves, Lanvellec, Plouzélambre, Plufur, Saint-Michel-en-Grève, Tréduder et Trémel.

Les fonds collectés permettent d'assurer le Noël des enfants, d'améliorer le quotidien des sapeurs-pompiers et de participer à la fête de la Sainte-Barbe, qui aura lieu cette année le 16 décembre.

Les nouvelles recrues bienvenues

Le centre de secours est par ailleurs toujours à la recherche de nouvelles recrues âgées entre 18 et 45 ans. « La distribution des calendriers va pouvoir commencer malgré le contexte actuel mais pourrait évoluer selon les directives nationales reçues et en fonction de l'actualité », précise Frédéric Léon, le chef du centre de secours.

Pratique

Pour rejoindre l'équipe des pompiers, des rendez-vous sont possibles le dimanche, à la caserne, entre 9 h et 12 h.

FLEURS DE TOUSSAINT
VENTE DIRECTE / PRIX PRODUCTEUR
CONSEILS DE PRO

CHRYSA nthÈMES GROSSES ET PETITES FLEURS
COMPOSITIONS DE TOUTES TAILLES
AZALÉES - BRUYÈRES
CYCLAMENS

RACINES D'ENDIVES

Roussseau Fleurs
Horticulture

Ouvert
tous les jours
9 h - 12 h
14 h - 18 h

ROUTE DE TRÉMEL (FLÉCHÉ) | LISSILOUARN
PLESTIN-LES-GRÈVES
02 96 35 00 12
RCS Saint-Brieuc D 837 716 539

HORTICULTEUR FLEURISTE PAYSAGISTE